



Claudia Sheinbaum pedirá explicación a la Corte tras reducción de aspirantes al Poder Judicial: "¿Qué fue lo que pasó?"

La presidenta subraya que hay "personajes polémicos" rumbo a la elección judicial; pide claridad a la Comisión de Evaluación del PJF

Por **Andrés García S.**



La presidenta Claudia Sheinbaum manifestó esta mañana que **pedirá una explicación a la Suprema Corte** de Justicia de la Nación sobre la drástica reducción de la lista de aspirantes al Poder Judicial, rumbo a la elección del 1 de junio. Así también, señaló que en el listado aparecen los nombres de **"personajes muy polémicos" que van a participar en el proceso** electoral.

"Hay personajes ahí muy polémicos que fueron enviados por la corte y, por lo que entiendo, enviaron los nombres de quienes van a participar **sin necesidad de la selección que pedía el tribunal**. Habrá que preguntarle a la corte qué pasó desde los tres mil nombres que publicaron a los que enviaron", declaró la mandataria en 'La Mañanera' de este miércoles.

Sheinbaum explicó que se informaría bien sobre el tema y posteriormente pediría una explicación a la corte y al Comité de Evaluación del Poder Judicial de la Federación (CEPJF), cuyos integrantes renunciaron bajo el argumento de "imposibilidad jurídica" para continuar con la elección judicial.

[Claudia Sheinbaum pedirá explicación a la Corte tras reducción de aspirantes al Poder Judicial: "¿Qué fue lo que pasó?" - Infobae](#)